

Beauvais. À la Champion's cup Rekupo «on a réussi à associer football et environnement»

68 équipes de jeunes s'affrontent sur deux jours au stade Pierre-Brisson de Beauvais. Au programme, du football mais aussi de la sensibilisation.



68 équipes de jeunes s'affrontent sur deux jours au stade Pierre-Brisson de Beauvais. Au programme, du football mais aussi de la sensibilisation. rechercher

Par Nicolas Aubouin

Jean-Christophe Marquet assiste à l'un des ateliers mis en place pour sensibiliser les jeunes au tri des déchets.

Jean-Christophe Marquet a le sourire ce lundi matin, 7 avril, sur la pelouse du stade Pierre-Brisson de Beauvais. L'ancien pro de l'Olympique de Marseille (mais pas seulement) encadre la Champion's cup Rekupo qui se tient pendant deux jours dans la ville préfecture de l'Oise. Et tout se passe pour le mieux sous le soleil beauvaisien. Les matchs s'enchaînent pour les 68 équipes de jeunes venues de tous les Hauts-de-France. Seuls les vainqueurs auront le privilège de décrocher leur ticket pour la grande finale au stade de l'OGC Nice, contre des clubs pros.

Mais il n'y a pas que le foot qui anime les jeunes pendant ces deux jours. La Champion's cup Rekupo fait la part belle à la sensibilisation du tri des déchets. « On a réussi à associer football et environnement », se félicite Jean-Christophe Marquet, créateur de l'événement. D'après lui, tous ces petits champions « sont très réceptifs. Ce sont des éponges. Donc on essaie de mettre les éléments pour qu'ils deviennent des bons footballeurs et des bons citoyens. »

«C'est fabuleux car on sert à quelque chose»

Et c'est vrai que le tournoi ne lésine pas sur les moyens. D'anciens joueurs pros sont très présents pour rencontrer les jeunes. Un village thématique sur le tri sélectif ne désemplit pas avec des animateurs qui présentent toute la filière de valorisation des déchets avant un quizz à la fin. « Pour nous c'est fabuleux, car on sert à quelque chose, savoure Jean-Christophe Marquet. [...] On est un staff d'anciens pros, on transmet ce qu'on a fait, mais ce qu'on n'a pas fait aussi. »

Sébastien Piocelle, manager de l'AS Beauvais Oise et manager de la Team France de la Champion's cup Rekupo, composée des meilleurs jeunes de l'événement, est lui aussi ravi. « Être sur tous les Hauts-de-France ça permet d'avoir le gratin du football amateur de la région », sourit-il. En effet, les clubs pros (même si certains participent à la grande finale) ne peuvent pas s'inscrire aux épreuves régionales. « Pour préserver le football amateur », souffle Jean-Christophe Marquet.

De jeunes arbitres aussi

il n'y a pas que les joueurs et les joueuses qui concourent pendant ces deux jours à Beauvais. Les arbitres sont des adolescent(e)s de l'Union nationale des arbitres de football (Unaf). Ces jeunes aussi sont évalués sur leur performance. Et les meilleurs arbitreront les matchs des grandes finales. « Sans arbitre, il n'y a pas de match. Pour nous c'était essentiel », ajoute Jean-Christophe Marquet.

Pour la première année, l'inscription et la tenue des jeunes joueurs et joueuses étaient offertes par un sponsor de l'événement. C'est l'AS Beauvais Oise qui porte l'organisation de ce tournoi. Et la ville met à disposition le stade.